
令和元年度 第 2回学校評議員会 実施報告 

 

日時：令和２年１月２９日（水）14:45～ 

場所：雫石高等学校会議室 

 

授業見学（５校時 13:45～14:35） 

 

出席者  評議員  三 河 千 春  雫石高校教育振興協議会長 

          松 原 宏 樹  雫石商工会青年部長 

          藤 村   篤  盛岡西消防署雫石分署長 

          柿 木 典 子  雫石町社会福祉協議会事務局長 

          大 倉   徹  雫石中学校長 

 

     雫石高  千 葉 靖 久  副校長 

          菊 池 政 善  事務長 

          田 浦   聡  総務主任 

          亀 山 純 史  教務主任 

          小松原 清 敬  進路指導主事 

          八重樫   徹  生徒指導主事 

          佐 藤 秀 明  保健主事 

 

１ 開会 

 

２ 校長挨拶（代理 副校長） 

 

３ 教育活動の概況説明 

・教育活動の概況について 

・学校評価について 

 

４ ご意見・提言 

 

・6月に提言とした駐輪場整備を実現していただき感謝。生徒らが実施して大変良かった。 

・古い校舎や施設。他にも修繕必要箇所あるはず。生徒の活動にて修繕し教育につなげてほし

い。 

・職場体験に 1人来ていただいた。大勢でもかまいません。 

・公務員試験は採用枠減の傾向にあるが、消防官は人数確保される。定数減はないので挑戦し

てほしい。 

・女子の挑戦も考えていただければ。全国的に女性職員の採用増の傾向にある。 

・6月に救命講習を行った。まじめで積極的でよかった。大いに活用してください。 

・消防団長より。7月の雫石町消防演習に雫石高校生徒の参加はどうか。ラッパ隊、訓練体験

など。 

少年消防クラブもあり、消防組織の周知を図りたいとのことである。 

協力願えれば、先生方の負担にならぬよう配慮する。 

あらためて消防団長より校長に相談依頼あると思われる。 



・雫石中は来年度より部活動任意加入に切り替える。高校ではどうか。 

→雫石高も同様で全員加入から任意加入へ。新入生にもそう説明する。 

・推薦 2名受検した。親や生徒から｢細やかな指導を受けられる｣ということばが出てくる。 

・校長先生が進路説明会で短時間ながら多くのことを伝えてくれる。 

・学校評価アンケートは中学校でも行うが、やはり学習面での生徒と教員のとらえ方に差があ

る。 

感心したのは、進路指導に関わる評価が生徒、保護者ともに高い。中学校ではここまで高い

評価はない。 

・かつてビジョン策定の際、PTAで話題になったのが制服の新調について。 

→制服の新調についての議論はしていないのが現状。 

・今回も変わらず、授業は先生がわかりやすくとても良い環境だと感じた。コミュニケーショ

ンとりやすそう。 

・進路 100%は素晴らしい。 

・アンケート⑤～⑨(進路情報､ガイダンス､面談､校外学習､生徒指導)は生徒、保護者ともに 

高い評価。保護者はありがたいと感じているはずだ。 

・町内ボランティア活動は、生徒数が少ない中で本当にありがたい。 

・進学について、保育士不足の昨今であるが、その方向を志す生徒はいたか。社協は保育園を

運営。→今年の 3年生には残念ながらいなかった。今後は出てくると思います。 

 

謝辞（副校長） 

 

５ 閉会 

 

 

 

授業見学の様子 

１年１･２組 国語総合           ２年１組 英語表現Ⅱ 

 

３年１組 地学基礎             ３年２組 情報処理 


